

## BAB V

### PENUTUP

Pada bab ini peneliti akan memberikan tentang kesimpulan dan saran mengenai dampak fenomena *Koreika Shakai* bagi Generasi Muda di Jepang untuk dimasa yang akan datang.

#### A. Kesimpulan

- 1) *Koreika Shakai* adalah fenomena sosial berupa naiknya populasi masyarakat menua disuatu negara akibat menurunnya jumlah kelahiran. Terjadinya *Koreika Shakai* didorong oleh sejumlah faktor, diantaranya adalah jaminan sosial dan masyarakatnya memiliki pola hidup yang sehat.
- 2) *Koreika Shakai* memberikan dampak yang cukup serius kepada generasi muda di Jepang seperti tingginya jaminan sosial, faktor ekonomi, menurunnya jumlah lapangan kerja di bidang perdagangan dan pertanian, pembangunan sosial, dan beberapa fenomena-fenomena seperti fenomena *Mikonka*, *Bankonka*, dan *Basanka* . Peneliti menyimpulkan cara pandang gaya hidup masyarakat dan meningkatnya jaminan sosial tiap tahunnya tinggi membuat masyarakatnya berpikir untuk menunda menikah atau tidak ingin menikah. Banyak bentuk-bentuk upaya pemerintah Jepang yang bertujuan untuk memberikan kemudahan dalam bidang ekonomi maupun sosial.

3) Untuk mengatasi masalah *Koreika Shakai* dan Generasi Mudanya, bukanlah sepenuhnya tanggung jawab pemerintah. Pada dasarnya menikah atau tidak menikah adalah keputusan individu masyarakat Jepang. Jika kondisi ini terus berlanjut dan semakin berdampak buruk pada masyarakat Jepangnya, maka akan berdampak buruk pada sistem ekonomi negara terganggu meningat sumber daya dan minat dari masyarakatnya yang produktif menurun. Demikian dampak *koreika shakai* bagi generasi muda di Jepang ini masih terjadi dan di rasakan oleh masyarakat di Jepang.

#### **B. Saran**

Saran-saran yang dapat peneliti berikan dari hasil penelitian yang telah dilakukan sebagai berikut:

- 1) Mengingat kesadaran kepada masyarakat akan pentingnya menikah dan memiliki generasi di masa yang akan datang. Diharapkan masyarakat Jepang sadar akan pentingnya memiliki Generasi penerus, agar menjaga keseimbangan sebuah negara. Pihak pemerintah seharusnya juga menurunkan pajak jaminan sosial agar generasi mudanya tidak tertekan dalam membayar pajak sosial yang naik tiap tahunnya.
- 2) Untuk generasi selanjutnya dalam meneliti penelitian fenomena ini mulai lah cari masalah yang sering terjadi dikalangan masyarakatnya. Jika sudah dapat carilah bukunya di perpustakaan JIA maupun perpustakaan lainnya.

- 3) Untuk perpustakaan JIA diharapkan bisa menambah referensi buku tentang masyarakat Jepang. Agar peneliti selanjutnya bisa melakukan observasi dengan data yang terbaru dan tidak menggunakan buku tahun lama.

